

Bourg-en-Bresse/Lyon

Un Aindinois lance une application dédiée aux voitures de collection

L'Ambarrois Dorian Petit lance une application originale pour les voitures de collection. Elle sera présentée au salon Époqu'Auto qui se tient à Lyon de vendredi à samedi.

Spécialiste en voitures anciennes ou de prestige, également président de l'écurie Luisandre et organisateur de la Montée historique de Bettant, Dorian Petit va profiter des trois jours du salon Époqu'Auto à Lyon (8, 9 et 10 novembre à Eurexpo) pour lancer une application originale pour smartphone, consacrée aux voitures de collection.

Des données cryptées et un usage simplifié

Baptisée HistoriCarKeeper, elle a été conçue en lien avec Pascal et François Urbin. L'un est expert auto et judiciaire et l'autre spécialiste de l'externalisation de services. « Tout part d'un collectionneur qui avait perdu son véhicule et les documents prouvant sa valeur lors d'un incendie. L'idée est de stocker et de sécuriser des informations essentielles avec un cryptage avancé et une simplicité d'utilisation. On propose également une version pour les professionnels baptisée B2B qui s'adresse aux garagistes, aux spécialistes de la restauration automobile ou aux concessionnaires de véhicules de prestige. Là, il s'agit de créer des dossiers clients complets permettant de suivre la restauration d'une auto au travers de photos, de factures et ainsi d'as-



Dorian Petit sous le capot d'une Porsche. Photo Gilles Gaillard

surer une traçabilité détaillée du véhicule », explique Dorian Petit.

Un espace numérique pour tout documenter

L'utilisateur, qu'il soit particulier ou professionnel, utilise l'espace numérique pour documenter chaque étape de la restauration d'un véhicule grâce à des photos de la voiture, du moteur, de l'intérieur. Cela se fait par exemple au gré du démontage, puis à chaque étape de la restauration. « Un dossier bien documenté peut augmenter considérablement la valeur de revente d'un véhicule historique ou de prestige. En effet, les photos d'une restauration de qualité permettent de prouver l'absence de vices cachés surtout en carrosserie et, pour les professionnels,

c'est un moyen d'instaurer une relation de confiance avec une visibilité complète sur chaque étape ».

Le système se veut simple au quotidien : « Il suffit de prendre des photos, de les scanner directement depuis le smartphone grâce à des outils intuitifs. À la fin de la restauration ou en cas de projet de vente, on pourra envoyer tout l'historique en un seul clic et surtout en temps réel ».

● De notre correspondant Gilles Gaillard

L'application est disponible sur le store d'Apple et Google play. Gratuit six mois (lancement) puis 9,99 euros à l'année pour les particuliers. Tarif professionnel à partir de 299 euros. À retrouver sur le salon Époqu'Auto, au stand d'Historicarsolution, hall 3, stand P 12.

Lyon (Rhône) ● Club Med : une journée de recrutement pour la saison d'hiver

Le Club Med lance sa campagne de recrutement pour la saison hivernale 2024-2025. L'entreprise organise une journée de recrutement le mercredi 13 novembre dans ses bureaux lyonnais, avec deux sessions prévues à 9 h 30 et 14 heures.

Des postes variés pour tous les profils

Les opportunités d'emploi couvrent un large éventail de métiers. Le Club Med recherche notamment des employés d'hébergement, des plongeurs, des cuisiniers à différents niveaux de responsabilité, ainsi que du personnel pour la petite enfance. Des postes en service technique, en bar et restauration sont également à pourvoir.

Certains postes requièrent une expérience préalable, tandis que d'autres sont ouverts aux débutants. La maîtrise de l'anglais est obligatoire pour certaines fonctions, notamment dans le service haut de gamme « Exclusive Collection ».

Le Club Med valorise les candidats qui partagent ses valeurs de référence : gentillesse, responsabilité, multiculturalité, liberté et esprit pionnier.

Les personnes intéressées peuvent s'inscrire via un formulaire en ligne à <https://typebot.co/inscription-job-dating-lyon-13-11-2024-klx544r>.

Adresse : 8 avenue Tony-Garnier, Lyon 7^e.

AVIS

Avis administratifs



COMMUNE DE ARTEMARE

Par délibération en date du 4 novembre 2024, le conseil municipal de la commune d'Artemare, à la suite du recours gracieux de Madame la Préfète de l'Ain, en date du 5 février 2024, a retiré sa délibération du 11 décembre 2023 approuvant la révision allégée N°1 du PLU et a repris une nouvelle délibération approuvant la révision allégée N°1 en l'accompagnant du dossier purgé de l'illégalité pointée par le recours gracieux. Cette délibération est affichée et consultable en Mairie.

434623400

Enquêtes publiques



Additif à l'annonce référence 433418900 parue dans Le Progrès, le 01/11/2024 concernant HAUT-BUGEY AGGLOMÉRATION

lire :

Par arrêté n°634/2024 du 31/10/2024, le Président de Haut-Bugey Agglomération a prescrit l'ouverture de l'enquête publique relative au projet du Plan Local d'Urbanisme sur la commune d'Aranc.

Le projet du Plan Local d'Urbanisme sur la commune d'Aranc est soumis à enquête publique :

Du samedi 23 novembre 2024 8h00 au lundi 16 décembre 2024 16h00, inclus, aux jours et heures d'ouverture de la mairie. Pendant la durée de l'enquête, le public pourra faire part de ses observations :

- Sur le registre d'enquête, établi sur feuillets non mobiles, côté et paraphé par le commissaire enquêteur aux jours et heures d'ouverture de la mairie d'Aranc

- Sur le registre dématérialisé à l'adresse suivante : <https://www.registre-dematerialise.fr/5780>

- Par courrier, adressé à Madame Caroline LEMOINE commissaire enquêteur au siège de l'enquête en mairie d'Aranc

- Par message électronique, à l'adresse suivante : enquete-publique-5780@registre-dematerialise.fr

- Auprès du commissaire enquêteur, aux jours et heures des permanences.

Les observations transmises par message électronique seront publiées dans les meilleurs délais dans le registre dématérialisé. Le commissaire enquêteur se tiendra à la disposition du public, en mairie d'Aranc lors des permanences suivantes :

- Le lundi 25 novembre 2024 de 14h00 à 16h00

- Le vendredi 29 novembre 2024 de 15h30 à 17h30

- Le lundi 9 décembre 2024 de 14h00 à 16h00

434046600



COMMUNE DE ILLIAT

Enquête publique sur la révision du zonage d'assainissement et sur l'élaboration du zonage des eaux pluviales

Par arrêté municipal n°56.2024 du 04/11/2024, le Maire de ILLIAT a ordonné l'ouverture de l'enquête publique sur la révision du zonage d'assainissement et sur l'élaboration du zonage des eaux pluviales.

Mr Dominique REPIQUET est nommé commissaire enquêteur et Mr Jean-Paul SAINT-ANTOINE commissaire enquêteur suppléant par décision N°E24000123/69 du Président du Tribunal Administratif de Lyon.

L'enquête se déroulera à la Mairie d'ILLIAT, **du 25 novembre au 9 décembre 2024 inclus** aux jours et heures habituels d'ouverture.

Le dossier pourra être consulté en Mairie et sur le site internet de la commune : www.illiat.fr

Le commissaire enquêteur recevra les observations du public en Mairie le lundi 9 décembre de 16h à 18h.

Les observations pourront également être notées sur le registre papier aux horaires d'ouverture de la Mairie, par correspondance au commissaire enquêteur à l'adresse de la Mairie (11 passage de la Maire 01140 ILLIAT), ou par voie électronique à l'adresse suivante : secretariat@illiat.fr

Au terme de l'enquête publique, le conseil municipal pourra approuver la révision du zonage d'assainissement et l'élaboration du zonage des eaux pluviales.

Le rapport et les conclusions du commissaire enquêteur seront tenus à la disposition du public dès qu'ils seront reçus et pendant une durée d'un an à compter de la date de clôture de l'enquête. Ils seront également consultables sur le site internet mentionné ci-dessus.

Le Maire

434419700